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   Toda alegria, paz, amor, humildade – todas as características de Jesus – você encontrará no sangue Dele para 
você.  O sangue Dele foi dado para você usá-lo.  O sangue traz salvação e curas que Jesus pagou na expiação 
dupla: Ele foi ferido pelas nossas transgressões, machucado pelas nossas iniqüidades; o castigo da nossa 
paz estava sobre ele; e pelas suas chicotadas somos curados (Isaías 53:5).  Jesus pagou por tudo. 
   Mas, se andamos na luz, como ele na luz está . . . o sangue de Jesus Cristo, seu Filho, nos purifica de 
todo o pecado (I João 1:7).  Toda palavra na língua inglesa que termina com “eth” significa que tem 
continuação.  O sangue de Jesus continua purificando com poder a sua vida diária, quando você,  O tem 
aceitado dentro do seu coração.  Esta escritura não significa que, uma vez que você recebe salvação, você 
sempre terá o sangue para te purificar sem  importância o que você faz.  Esta escritura significa que quando 
você está purificado, livre de todo o pecado, você nunca será amarrado novamente a não ser que você comete 
pecado intencional.  Você deve pecar intencionalmente para perder a sua salvação.  O que é pecado intencional?  
Sabendo que algo é pecado nos olhos de Deus e cometendo-o de qualquer maneira.  O Espírito Santo sela a 
alma com o sangue de Jesus, e só o indivíduo pode quebrar aquele selo. 
   O Espírito Santo foi dado para nos ajudar a usar os poderes no sangue.  Jesus, o nosso exemplo, foi batizado 
no Espírito Santo; João o verificou. Jesus, como o Filho de Deus, não precisou aquele batismo, mas Ele sabia 
como necessário seria para nós o ter, e Ele claramente nos mostrou o caminho a pegar.  Ele é o nosso exemplo. 
   Jesus se tornou o nosso irmão mais velho relacionado à raça humana para trazer o grande plano de redenção 
para todos.  Aceite o sangue e o deixe trabalhando na sua vida, enquanto você vive, pois, não tem vida eterna no 
céu para você, se você morrer fora do sangue.  A vida está no sangue, eterna vida, eterna alegria, felicidade, 
esperança.  Todos maravilhosos benefícios eternos que Deus tem para você estão no sangue.  Não há falta de 
provisão do sangue de Jesus.  Como Deus, Si Mesmo, e o Espírito Santo, o sangue de Jesus vive, e nunca, 
nunca morrerá. Esta é a razão que o sangue é importante. 
   O sangue derramado no Calvário não correu dentro da terra; O Senhor o levou todo com Ele, andou na 
avenida da Glória, e ofereceu aquele sangue no altar de Deus.  O sangue de Jesus não é limitado; há sangue para 
todos e sobrando em abundância.  O limite vem quando as pessoas não usam o sangue.  Muitos membros de 
igreja na América não usam o sangue, e eles nunca entrarão no céu.  Membros de igreja fora do sangue 
significam nada, mas morte.  Batismo de água sem arrependimento é o selo da morte; é fora do sangue.  Até 
você estar debaixo do sangue, não tem necessidade para ser batizado em água.  Só quando a sua vida for 
debaixo do sangue estará você purificado através do sangue de Jesus. 
   O sangue, assim como o amor de Deus, é eterno.  Assim como a fé de Deus, não há falta no sangue.  É uma 
impossibilidade para o céu acabar de ter amor, fé, alegria, paz, compaixão, paciência que precisamos no sangue.  
Graças a Deus pelo o sangue que manchou aquela rústica cruz velha e sela os nossos corações! 
   Quando você vem a Jesus, o sangue deve ser a mais preciosa possessão.  Você não terá Jesus, não gozará a 
libertação Dele, não terá glória nos benefícios Dele sem o sangue.  Jesus deu o Seu sangue para você; é seu.  Ele 
não deu o sangue para você se lavar e não o manter.  O sangue trabalha dentro de cada alma sangue-lavado. 
   Você não pode usar aquilo que você não tem.  Se você não tem o sangue, você não tem Jesus ou as promessas 
de Deus.  Você não pode usar as promessas de Deus sem o sangue; sem o sangue as promessas não trabalharão. 
   A vida está no sangue.  Sem a vida do sangue no seu coração, o Espírito Santo não pode entrar e te possessar.  
Você deve ser sangue-lavado antes que o Espírito Santo pode te batizar.  Sem o sangue, você nunca poderia ter 
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a sua alma suficientemente limpa para o Espírito Santo entrar dentro.  O sangue é a única coisa que te purificará 
de todo o pecado. 
   Aprenda os seguintes passos em usando os benefícios do sangue na sua vida. 
   Primeiro: Você deve receber o divino sangue, o qual vem através de arrependimento, confessando os seus 
pecados com mágoa divina, aceitando a vida nova através do sangue.  A nova vida é dada através do sangue.  Se 
alguém está em Cristo, ele ou ela é uma novíssima criação. J esus disse a Nicodemos: Em verdade, em 
verdade, Eu digo para ti, a não ser que o homem nasce de novo, ele não poderá ver o reino de Deus (João 
3:3). 
   Segundo: O Espírito Santo aplicará o sangue – sela a sua alma com o sangue.  Você não tem necessidade de 
ter medo que o diabo vai entrar na sua alma para roubar a sua salvação.  Enquanto é a sua vontade para viver 
para Deus, aquele selo, só pode ser quebrado por você, através de você pecando contra Deus.  E não mágoa o 
Espírito Santo de Deus, por meio do qual vocês estão selados até o dia da redenção (Efésios 4:30).  Para 
cometer pecado é para magoar o Espírito Santo, é para quebrar o selo da salvação.  Qualquer tipo de pecado 
mágoa o Espírito Santo. 
   Terceiro: Saiba o que está no sangue, conheça os poderes – plural – que estão no sangue.  Através do sangue 
de Jesus, os poderes de Jesus são a sua possessão. 
   Quatro: Tenha completa segurança que você foi feito santo através do sangue.  Você deve ficar santo como 
Deus, Si Mesmo, porque está escrito, seja santo, pois Eu sou santo (I Pedro 1:16).  A escolha é sua: 
Santidade ou inferno; justo ou injusto.  Morte espiritual acontece quando o pecado entra na alma, pois aí divino 
sangue - salvador de Jesus se retira.  A alma não está mais protegida.  O pecado toma posse e a pessoa está 
maldiçoada.  O sangue de Jesus não pode ser contaminado pelo pecado.  Se você cometer pecado 
intencionalmente, se você aceitar ou trazer contaminação no seu espírito, o sangue de Jesus não está mais lá; 
você o rendeu sem ajuda para trabalhar para você.  Somente através do seu espírito, do seu desejo, você fica 
livre do pecado assim como você se rende ao Espírito Santo você pode manter o divino sangue de Jesus 
vertendo, e o amor e fé de Jesus trabalhando. 
   Muitos tentam – e falham – nos seus próprios espíritos para manter a fé e o amor trabalhando.  Eles não 
sabem qual é o significado para render.  Se você acredita tudo que Deus disse sobre o sangue, você acredita que 
Cristo nasceu da virgem Maria.  Só sangue impecável foi trazido do céu. 
   Cinco: Como uma pessoa santa, você deve decidir que todos os benefícios no sangue são seus para usar 
Bendize, ao Senhor, ó minha alma, e não esqueças de todos os seus benefícios (Salmos 103:2).  Conheça e 
considere os muitos, muitos benefícios do sangue. 
   Seis: Reconheça a autoridade que você tem para usar o sangue, autoridade do Alto.  Assim como o sangue 
deve ser realidade viva para você, a autoridade para usar o sangue deve ser realidade viva para você, também.  
Só o Espírito Santo pode fazer o sangue realidade viva para você.  O Espírito Santo sabe tudo sobre o sangue.  
Assim como você se rende ao Espírito Santo, Ele usará o sangue por você.  O Espírito Santo aplica o sangue 
para a sua alma quando você recebe salvação.  Ele te purifica com o sangue.  Enquanto você não comete pecado 
intencional, o sangue continua a trabalhar; você é um vaso santo, ficando na santidade e purificação de Deus, 
limpo da mesma maneira como Jesus era quando Ele andava aqui na terra, santo da mesma maneira.  Você tem 
o mesmo amor, a mesma fé – não outra fé, não outro amor.  Os nove frutos do Espírito são seus.  O sangue deve 
estar na sua alma em ordem para o Espírito Santo poder produzir aqueles frutos na sua vida.  Aqueles frutos não 
vêm diariamente do céu para você; eles são produzidos na sua própria alma, na sua própria vida – os frutos do 
Espírito.  Para ter aqueles frutos produzidos em você, você deve render para ao sangue através do Espírito Santo.  
Deixe a alma aprontada através do sangue. 
   Muitos são enganados sobre a salvação.  Fazer beiço, estar com raiva, espalhafatoso, eles ainda afirmam que 
estão selados com o sangue.  Eles estão enganados. Quando o sangue vem dentro do seu coração e lava fora 
todos os seus pecados, o sangue faz você uma nova criação em Cristo Jesus e você pára todo o espalhafato.  
Indulgência nas coisas que o Senhor disse: “Você não fará”, você perde – ou nunca tinha – a sua salvação.  
Gálatas cinco alista as dezessete obras da carne: Adultério, fornicação, impureza, lascívia, Idolatria, 
feitiçaria, ódio, porfias, emulações, iras, pelejas, sedições, heresias, Invejas, homicídios, bebedices, 
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festanças, e coisas semelhantes a estas, acerca das quais vos declaro, como já antes vos disse, aqueles que 
cometem tais coisas não herdarão o reino de Deus (Gálatas 5:19-21).  Se quaisquer daquelas obras estão 
sendo produzidas no seu espírito, na sua vida, o sangue não está lá; você não tem nenhuma parte no reino de 
Deus. 
   A Palavra de Deus diz que você deve viver santo; não há nenhum outro modo de viver santo a não ser através 
do sangue santo que Jesus trouxe do céu.  Por mais de trinta anos Cristo manteve aquele sangue santo aqui na 
terra, e o ofereceu no altar de Deus para redenção por todos que iam render ao sangue.  Desde aquele tempo o 
sangue santo estava trabalhando dia e noite para cada homem, mulher e criança.  Quando o pecador clama a 
Deus, com sinceridade real, ele recebe o sangue do altar de Deus, sangue que foi derramado no Calvário. 
   Nenhuma gota do sangue de Jesus foi alguma vez desperdiçada, nenhuma gota o diabo pode destruir.  Usa o 
sangue para derrotar o diabo e todos os seus demônios.  Por que ficar com medo que o diabo vai te apanhar?  
Levanta-se daquela cama cada manhã pronto para o pisotear abaixo; você tem o sangue de Jesus para fazer isto, 
e Jesus quer que você use o sangue.  O diabo perde o seu poder, a sua força, quando você usa o sangue. 
   Nesta hora final, usa o sangue contra todas as batalhas da mente que vem contra você.  Lançando fora às 
imaginações e cada coisa alta que se engrandece contra o conhecimento de Deus, e trazendo cativo cada 
pensamento à obediência de Cristo (II Coríntios 10:5).  Filipenses 4:8 diz para você pensar sobre seis coisas: 
Quaisquer coisas que são verdadeiras, quaisquer coisas que são honestas, quaisquer coisas que são justas, 
quaisquer coisas que são puras, quaisquer coisas que são encantadas, quaisquer coisas que são de bom 
reportes: se há alguma virtude, e se há algum louvor, pensa nestas coisas.  Estas seis coisas, o Espírito 
Santo vai te ajudar a pensar, assim que você se rende a Ele. 
   Assim que você se rende ao Espírito Santo, Ele vai te ajudar a usar o sangue para repulsar o diabo.  Estabeleça 
uma linha divisória contra o diabo.  Usa o sangue e o desafie para atravessar o sangue.  Deixa o diabo saber 
quem e o que você é.  Jesus nunca fugiu do diabo, nunca correu dele, e nós queremos ser exatamente como 
Jesus. 
   Usa o sangue para derrotar toda depressão.  Depressão é do diabo, não de Deus.  Você conta em ter depressão 
no céu?  Logicamente que não.  Usa o sangue para se livrar.  No sangue há vitória contra toda opressão, 
depressão, ansiedade, todas as obras do inimigo.   
   O sangue – usa-o e destrói todo o temor.  No amor não há temor; mas o amor perfeito, lança fora o temor 
(I João 4:18).  Só o amor de Deus é perfeito, e aquele amor está no sangue de Jesus.  O Espírito Santo pega 
aquele amor assim quando você se rende a Deus e o faz vivo no seu coração.  Não peça a Deus para tirar fora o 
seu temor; usa as armas que Deus tem dado a você para lançar fora o temor: amor e fé.  Deixa o amor e fé de 
Deus que está no sangue de Jesus trabalhar para você.  No divino sangue de Jesus verte tudo o que a 
humanidade necessita. 
   Os discípulos tinham problemas em aprendendo como usar o sangue, e as pessoas ainda têm o problema hoje.  
Mas o Espírito Santo está trabalhando dia e noite, para revelar a cada pessoa nascida de novo, que escutará o 
que está no sangue, o que ele ou ela possessa. Se você não sabe o que você tem, como pode você o usar?  Está 
na hora de se levantar e ser contado, hora de aceitar através do sangue de Jesus o poder de Deus dos velhos 
tempos.  É hora para saber quem você é, o que você é e aonde você se encontra com o Senhor.  Decide se você 
tem vida eterna, e se Deus te ama. 
   No sangue de Jesus você encontrará que a graça Dele é suficiente para cada necessidade que você tem.  
Apanha a grandeza do Senhor diariamente.  Rende-se ao Espírito Santo, aprenda da Palavra de Deus, quais são 
os benefícios das Suas Crianças. Quais são os seus benefícios?  A lista dos benefícios é tão comprida, que quase 
todas as pessoas nunca se identificaram com todos os benefícios, elas não entendem o que é delas.  
Freqüentemente as pessoas estão em necessidades, porque não conhecem os benefícios através do sangue de 
Jesus.  Você deve saber e você pode saber. 
   Nesta hora final, a Noiva vai saber, usando os benefícios no sangue, ela será um terror santo ao diabo.  Ela 
não fugirá do diabo; o diabo fugirá dela.  Através do sangue de Jesus a Noiva irá pisotear os demônios debaixo 
do pé, libertar os endemoninhados, livrar os cativos. 



 4 

   No sangue de Jesus há poder sobre todas as doenças e aflições.  As chicotadas sangradas se lembre, libertou o 
povo: Pelas suas chicotadas somos curados (Isaías 53:5).  Se não tivesse sangue derramado, nós não teríamos 
curas divinas. 
   No sangue de Jesus há poder milagroso sobre todas as doenças.  E percorria Jesus toda a Galiléia . . . 
Curando todos os tipos de enfermidades e todos os tipos de doenças entre o povo (Mateus 4:23).  Quando 
Ele andava na terra, Jesus tinha poder de curas no divino sangue que corria através Dele, e aquele poder de 
curas ainda está trabalhando hoje para fazê-lo são. 
   Pensa, que maravilhosa possessão você tem na salvação!  Depois pensa, quantas vezes o diabo esfregou o seu 
nariz na areia quando você tinha o poder através do sangue para conquistá-lo.  Quantas lágrimas você derramou 
que não eram necessárias?  Quantas cruzes você carregou que não eram sua, mas cruzes que o diabo preparou?  
O diabo te dará a sua cruz qualquer hora que ele pode te convencer de carregá-la.  Examina a sua carga; vê o 
que você está carregando.  Descarte de todo o lixo. 
   Há poder no sangue sobre todas as deformações, poder para estreitar cada perna fraca, para alongar a perna 
que é mais curta que a outra, poder para pôr os olhos dentro das covas vazias.  Poder, poder, maravilhoso-
operante poder está no sangue.  Até a vida para o morto está no sangue.  Quando o divino sangue chamou: 
Lázaro venha adiante!  Lázaro saiu fora do túmulo.  A vida correu dentro do corpo morto. 
   Se a realidade da Bíblia não está no seu coração, você não a tem.  Você não pode carregar a Palavra com 
consentimento na mente e obras de lábios e esperar para ver resultados de milagres.  A Palavra de Deus deve ser 
realidade no seu coração. 
   Quando você usa o sangue afirmando as promessas de Deus, você sabe que tipo de arma você usa.  Usa a 
Palavra como uma arma, como Jesus a usou, e você andará, conversará como Ele.  Cada membro da companhia 
nupcial está intensificando o seu ou a sua posição, pondo em ação a grande visão de evangelizar o mundo 
inteiro.  Nós devemos falar para o mundo sobre o divino sangue de Jesus que liberta os cativos, que lhes dá 
amor, paz, contentamento e alegria.  O sangue de Jesus é o passaporte para o céu para cada um que o quer. 
   Nós também, desde o dia em que o ouvimos, não cessamos de orar por vocês, e desejar que vocês 
possam estar repletos com o conhecimento da sua vontade, em toda sabedoria e entendimento espiritual 
(Colossenses 1:9).  À vontade de Deus vem através do sangue; Ele fala com você, olha a você através do sangue.  
Toda a sabedoria, todo o conhecimento, todo o entendimento que você precisa está no sangue.  Você é 
participante da divindade através do sangue de Jesus e não outro jeito.  Jesus era homem absoluto, no entanto 
Ele era Deus absoluto por causa do sangue.  O Deus/homem é a parte que libertou a raça humana; o 
terreno/homem não poderia ter feito.  Esteja repleto com sabedoria, conhecimento e entendimento da vontade 
Dele que vocês possam andar merecedores do Senhor ao todo agrado (Colossenses 1:10).  Para andar como 
merecedor do Senhor é para andar merecedor do sangue.  Anda você como merecedor do sangue de Jesus?  Se 
você não está livre de todo o pecado, você não está andando como merecedor do sangue de Jesus.  Se você é 
imerecido é porque você está pecando contra Deus.  Cada um que é sangue lavado é merecedor para andar em 
tudo que agrada de Deus o Pai, Deus o Filho e Deus o Espírito Santo. 
   Sendo frutificada em cada boa obra, e crescente no conhecimento de Deus (verso 10).  Você não crescerá 
no conhecimento de Deus a não ser que o sangue é usado na sua vida todo o tempo.  Se o sangue não for usado, 
você não terá o entendimento da divindade, você não golpeará no conhecimento divino.  Muitos no mundo 
Cristão estão na escuridão; eles não entendem a Palavra de Deus porque eles não estão deixando o sangue 
trabalhar.  Fortificam-se com todo o poder, segundo a glória poderosa Dele, em toda paciência, e 
longanimidade com gozo (verso 11).  Da onde vem divina força?  Do sangue.  Toda força que você precisa 
está no sangue.  O glorioso poder Dele vem para você através do sangue.  O Espírito Santo te ajuda a pegar o 
glorioso poder do sangue Dele e usá-lo.  Esta é a razão que você deve ter o divino professor, guiando você a 
toda verdade. 
   A verdade está no sangue.  Jesus disse, Eu sou o caminho, a verdade e a vida: nenhum homem vem para o 
Pai, a não ser por mim (João 14:6).  Você não tem hoje a verdade de Deus sem o sangue, nenhuma verdade 
para trabalhar para você, nenhuma verdade para te mostrar os caminhos de Deus.  Vivendo na cerração, muitos 
não podem encontrar os seus caminhos; eles só podem os encontrar através do sangue.  Educação, 
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conhecimento mundano não vai te mostrar o caminho para o céu.  Você o deve encontrar através do 
conhecimento de Deus.  O que Deus quer de você?  Quais caminhos Ele planejou para os seus pés?  Somente 
através do sangue você encontrará aqueles caminhos; somente através do sangue você andará aqueles caminhos.  
Se você não tem aceitado o sangue de Jesus, se o sangue não está correndo liberalmente na sua vida noite e dia, 
o si mesmo, não Jesus está no trono do seu coração.  Ele é a realidade viva para você somente através do sangue. 
   Por que você não pode estar contente e livre quando você tem o sangue dentro, a divindade?  Você é 
participante do divino sangue Dele, da divina natureza Dele, quando você foi nascido de novo, capaz de ter 
longanimidade em trazendo a colheita, capaz de alegremente ser paciente com pessoas.  Alguns “Cristãos” 
reclamam para trabalhar para o Senhor, ainda eles pensam que estão bem com Deus.  Eles estão “bem” para 
ficar para traz quando o Arrebatamento acontecer.  Eles estão “bem” para ir para o inferno.  É isso que você 
quer, ou você quer estar bem para viver eternamente? 
   Dando graças ao Pai, que nos fez adequado para serem participantes da herança dos santos na luz 
(Colossenses 1:12).  Através do sangue de Jesus nós fomos feitos participantes da herança dos santos na luz.  
Que tipo de luz?  A luz do sangue, a única luz que penetrará toda a escuridão do pecado.  Naquele divino 
sangue do Seu Filho, Deus te mandou a mesma luz que alumina o céu.  Por que lamentar sobre a escuridão na 
terra quando você tem a luz de Deus?  Ele é Deus da luz, fazendo caminhos claros para os seus pés.  Anda na fé 
Dele, amor e obediência até o fim. 
   Depender se você está salvo ou não está salvo no fim da jornada da vida, você irá ou para o céu ou para o 
inferno.  Você tem o bondoso Espírito Santo ou você não o tem.  Se você fala em línguas à vontade, você não 
tem o Espírito Santo, mas está enganado.  Você aflige o Espírito Santo fora da sua vida quando você trata de 
conversar com Ele. Ninguém ensinou aquelas almas no Cenáculo para falar em línguas.  Ensinando as pessoas 
como falar em línguas à vontade é uma doutrina falsa que têm destruído muitos.  O diabo a tem usado para fazer 
o povo zombar da realidade do batismo no Espírito Santo. Você não repete asneira ou fala língua de bebê e 
espera que o verdadeiro Espírito Santo vá te batizar.  Ora com a sua própria língua louvando a Deus até o 
Espírito Santo toma posse orando em outra língua.  O Senhor tem orado através de mim milhares de horas em 
outras línguas e dialetos, mas eu oro em inglês até o Senhor toma posse.  Esta é a razão que eu estou edificado e 
abençoado. 
   Pode ser que você viu algumas pessoas na televisão que começaram a falar o que elas chamam a língua de 
oração, orando à vontade.  É nojo, eu fujo daquelas pessoas.  O Senhor um dia em uma divina visitação me 
falou que maus espíritos tomaram posse de algumas pessoas que falam em línguas à vontade.  O diabo está 
falando através delas.  Outras falam si mesmos – magoam o Espírito Santo.  Se elas continuarem elas vão 
magoar o Espírito Santo fora das suas vidas.  Deus, não homem, me diz que falando em línguas à vontade é uma 
coisa muito perigosa.  Eu vejo essas práticas ofensivas ocorrendo, livros ridículos sendo publicados, e eu sei que 
estas pessoas vão ter que dar conta a Deus um dia pelas suas ações.  Elas têm enganado e volvidos muitos do 
Espírito Santo.  Nos meus cultos, as pessoas recebem o verdadeiro Espírito Santo. 
   Eu disse ao Senhor, quando eu estava na minha adolescência, que eu queria o que os apóstolos receberam no 
segundo capítulo de Atos.  “Senhor”, eu disse, “isto é o que eu quero.  Eu quero o verdadeiro Espírito Santo.  
Eu quero o mesmo Espírito Santo que o Senhor deu para eles”.  Eu encomendei daquele jeito, e recebi daquele 
jeito.  Eu não tinha nada que ver com o que o Espírito Santo falava através de mim.  Era incrível para eu pensar 
que o Espírito Santo ia tomar posse da minha língua e falar em outra linguagem.  Eu sabia que o Espírito Santo 
é uma realidade para outros, mas era difícil para eu acreditar que Ele poderia falar através de mim, também.  Se 
alguém tivesse dito, “Escuta para mim e fala que nem eu falo”, eu provavelmente ia abrir os meus olhos e falar 
a ele para ficar calado.  Eu já tinha visto muitos receber o Espírito Santo real para querer qualquer outra coisa. 
   Em um dos cultos transoceânicos, 29,477 pessoas receberam o batismo do Espírito Santo.  Em outro culto, 
64,574 receberam o Espírito Santo.  Cada um deles falou em línguas assim como o Espírito Santo lhes deu 
expressão vocal.  Nós quase estávamos no céu.  O Senhor tinha me dado à revelação antes de eu ir para aqueles 
países que milhares iriam receber o batismo.  Eu espero de ter cultos no campo de missão aonde não será fora 
do comum para mais de 100,000 receberem o Espírito Santo.  Eu sinto que antes de tudo acabar, que mais de 
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meio milhão receberão o Espírito Santo em um culto.  O fogo cairá. Nós tivemos mais que 160,000 milagres e 
curas e mais de 100,000 salvos em uma noite só, assim como, o poder de Deus abraçou multidão de pessoas. 
   Deus está pronto para mover; são as pessoas que devem estar prontas para vir com corações esfomeados para 
escutar a Palavra de Deus.  A Palavra de Deus em toda a sua grandeza e poder poderá tornar multidões dos seus 
ídolo-deuses para o Deus vivo.  Deus irá mover sobre eles e eles estarão prontos para receber a Palavra.  Assim 
como eles vão ver os corpos das suas criancinhas vindo ao normal, olharem dentro dos olhos pequeninos, que 
uma vez eram cegos, e agora de repente podem enxergar, eles vão glorificar a Deus que os criou. 
   Uma mulher em uma cruzada na África trouxe a sua mãe cujo pé estava torcido, e o Senhor o endireitou.  O 
povo estava clamando louvores, e quando eles se acalmaram a filha demonstrou como a perna da sua mãe 
estava aleijada, e como as pessoas tinham que trazer ela porque ela não podia andar.  Agora a perna estava 
endireitada.  Deus tinha feito.  Ela estava andando tão bem como qualquer outra pessoa.  Depois a filha disse, 
“A minha mãe é cega.  O senhor pode orar para ela receber visão?”  Num instante o Senhor deu visão para a 
mãe.  Enquanto alguns inquiriam se Deus está fazendo milagres, aquela mulher abençoada recebeu a sua visão e 
estava olhando ao redor.  O Deus de milagres vive; é a hora de acreditar em Deus. 
   Aceita você tudo que está no sangue?  É tudo seu, a sua possessão – reconciliação a Deus através da morte de 
Cristo.  Em quem temos redenção pelo seu sangue, mesmo o perdão dos pecados: o qual é imagem do 
Deus invisível, o primogênito de toda a criação: pois por ele todas as coisas foram criadas que estão no 
céu, e que estão na terra, visíveis e invisíveis, sejam tronos, ou domínios, ou principados, ou poderes: 
todas as coisas foram criadas por ele, e para ele: E ele está perante todas as coisas, e por ele todas as 
coisas consistem (Colossenses 1:14-17). 
   O diabo tem roubado, furtado muito que pertence a Deus, e Deus está pegando tudo de volta, até a terra, o 
próprio terreno.  Ele levantará a praga da terra e certificará que o diabo não pisa um pé na terra novamente.  
Dentro do poço sem fundo um anjo com uma corrente – uma corrente do sangue de Jesus – lançará o diabo, e 
depois mais tarde, o diabo será lançado dentro do lago de fogo.  Uma corrente de sangue que manchou a velha 
cruz rústica amarrará o diabo na sua vida.  Se você tem o sangue de Jesus trabalhando em você, você terá tanto 
poder sobre o diabo assim como aquele anjo.  Você pode usar o sangue para pisotear o diabo debaixo do seu pé.  
Jesus disse, No meu nome eles expulsarão os diabos (Marcos 16:17).  Ele não disse que você poderia 
acidentalmente pisotear um diabo porque você estava fugindo com medo até a morte; Ele estava dizendo a você, 
que você tem poder dominante através do sangue Dele.  Seja positivo, deixa o diabo saber que você não tem 
temor.  Não perde tempo com ele; ignora-o.  Deixa-o.  Não conversa com uma cobra quando você está pronto 
para pisoteá-la debaixo do pé.  Pisoteia o diabo e vá adiante.  Algumas pessoas conversam com o diabo falando 
a ele que eles tem poder de pisotear, mas parece que eles nunca usam aquele poder maravilhoso. 
   E ele é antes de todas as coisas, e todas as coisas consistem por ele.  E ele é a cabeça do corpo, da igreja; 
o qual é o princípio, o primogênito dentre os mortos, para que em tudo ele tenha a preeminência.  Porque 
agradou ao Pai que nele toda a plenitude habitasse (Colossenses 1:17-19).  Agradou ao Pai para que toda a 
plenitude habitasse em Jesus para que Ele pudesse servir a nós todos a plenitude.  Não há falta dos benefícios 
que Deus tem para nós.  Ele os serve tudo para nós.  Diariamente nós os temos para usá-los. 
   Havendo feito a paz através do sangue da sua cruz, por meio dele para reconciliar a si todas as coisas; 
por ele, eu digo, que as coisas que estão na terra, ou coisas no céu.  E vocês, que eram em tempos atrás 
alienados e inimigos nas vossas mentes pelas más obras, mesmo agora ele as reconciliaram no corpo da 
carne Dele pela morte, para vos apresentar santos e inculpáveis e irrepreensíveis perante ele (versos 20-
22).  Nós somos reconciliados a Deus através do sangue, através da cruz-sangrada.  Nenhum pecado pode ser 
reconciliado a Deus.  Qualquer um que foi reconciliado a Deus teria que ser lavados puro, livres de pecado. 
   Algumas pessoas acreditam que elas não podem viver livres de pecado.  É uma mentira do diabo.  Se o 
inimigo está nas suas mentes para fazer obras más, elas não estão reconciliadas a Deus.  O Senhor vai vir para 
uma igreja sem qualquer marca, dobra, ou qualquer coisa assim; mas que ela deve ser santa e sem 
mancha (Efésios 5:27).  Jesus virá para um povo que está vivendo santo. Uma manchinha de pecado faz uma 
pessoa profana.  Para ser santo, irrepreensível e não reprovado perante a presença Dele requeira ausência de 
pecado.  Jesus através da morte Dele fez essa vida santa possível.  Ele derramou o divino sangue para fazer as 



 7 

pessoas santas para que Ele as possa apresentar santificadas.  Nós devemos ser feitos santos antes que Ele possa 
nos apresentar ao Pai. 
   Qualquer tipo de pecado tem culpa.  Pecado é a culpa para toda as mágoas, angústias, desesperos, lar 
quebrados.  Deus não é para ser culpado por qualquer disto.  Nenhuma fraude foi encontrada na boca de Jesus, 
nenhuma fraude nas bocas daqueles que são verdadeiramente nascidos de novo. 
   Se vocês continuarem na fé, fundados e firmes, e não sejam movidos da esperança do evangelho que 
vocês ouviram, e que foi pregado a cada criatura que está debaixo do céu: e do qual eu, Paulo, sou feito 
ministro (Colossenses 1:23).  Você deve continuar na fé. Se você peca, você perde a sua salvação; pecado não 
pode entrar no céu.  Muitos têm apostatado.  Adão e Eva uma vez eram tão santos que Deus descia para andar e 
conversar com eles, mas depois que eles pecaram, apostataram, as conexões deles a Deus foram quebradas.  
Judas uma vez era salvo; ele era um dos doze que foi enviado com poder do Senhor, mas ele apostatou.  Até 
Pedro apostatou, ele xingou e negou Cristo, mas mais tarde ele voltou, foi perdoado e ficou o grande guerreiro 
para o Senhor. 
   Continue na fé; deixa a fé de Deus tomar posse, fundado e firme no Senhor. Esteja separado do mundo pela a 
verdade e em verdade.  Paulo escreveu: Eu sou feito ministro, segundo a dispensação de Deus, que me foi 
dada para vocês, para cumprir a palavra de Deus; mesmo o mistério que esteve oculto dos séculos e das 
gerações, mas agora é manifestado aos seus santos (Colossenses 1:25, 26).  Finalmente o sangue não é mais 
para ser um mistério para o corpo Cristão.  A Noiva é para entender tudo que está no sangue, todos os 
benefícios de Deus no sangue é para ela.  Os santos de Deus para quem Deus quis dar a conhecer qual é a 
riqueza da glória deste mistério entre os gentios; isto é, Cristo em vós, a esperança da glória. O qual nós 
pregamos advertindo cada homem, e ensinando a todo homem em toda a sabedoria; para que nós 
podemos apresentar cada homem perfeito em Cristo Jesus (versos 27,28).  Você não pode ser perfeito em 
Cristo Jesus se você tem pecado.  O pecado mata a perfeição. 
   Por esta causa eu, Paulo, o prisioneiro de Jesus Cristo para vocês gentios; Se vocês ouviram a 
dispensação da graça de Deus, qual foi dada a mim para vocês: como por revelação ele tem dado a mim o 
mistério; (assim como antes eu escrevi em poucas palavras, Por isso, quando vocês lerem vocês podem 
entender a minha sabedoria no mistério de Cristo) (Efésios 3:1-4).  Para Paulo foi dada à sabedoria do 
mistério de Cristo, e hoje o Senhor está dando a nós a sabedoria daquele mesmo mistério.  Muitos não têm 
entendido a grandeza de Cristo, não tem usado a abundância Dele, então eles não receberam os benefícios 
oferecidos através das muitas coisas que estão no sangue de Jesus Cristo. 
   O mistério de Cristo o qual nos outros séculos não foi revelado aos filhos dos homens, como agora está 
sendo revelado para os seus santos apóstolos e profetas pelo o Espírito (verso 5).  Nos dias do Velho 
Testamento as pessoas não compreendiam sobre Jesus.  Embora Moisés falou sobre a vinda de Jesus e Isaías 
declarou do nascimento e a morte Dele, nenhumas delas foram iluminadas a respeito do mistério do sangue.  O 
sangue não foi a elas iluminado, mas para Paulo foi revelado, que os gentios seriam co-herdeiros, e do mesmo 
corpo e participantes da sua promessa em Cristo por meio do evangelho (verso 6).  O mistério de Jesus é o 
mistério do sangue, o divino sangue; Paulo trouxe este mistério para os gentios. 
   Como poderia Jesus ser tão homem assim como tão Deus?  Quando você entende o mistério do sangue, você 
entende que Jesus foi nascido de uma virgem, que o sangue veio pelo o Pai, pela a divindade, do Espírito Santo. 
   Paulo disse que ele foi feito um ministro do evangelho conforme o dom da graça de Deus, dado a mim, por 
meio do trabalho efetivo do poder dele (verso 7).  Como trabalha o poder de Deus?  Através do sangue.  É o 
poder no sangue.  Paulo continua: A mim, o qual sou, o menor dos mínimos de todos os santos, esta graça é 
dada, para que eu possa entre os gentios pregar das insondáveis riquezas de Cristo (verse 8).  Aonde você 
encontra estas insondáveis riquezas de Cristo?  No sangue.  O sangue está cheio de riquezas além da 
compreensão da mente humana.  Nós não podemos tomá-las todas, mas nós podemos tomar tudo que 
necessitamos. 
   E para manifestar a todos homens qual é o companheirismo do mistério, qual desde o começo do 
mundo estava escondido em Deus, o qual criou todas as coisas por Jesus Cristo (verse 9). 
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   Qual é o nosso companheirismo com o Senhor?  O que é que nos traz a este lugar sagrado com Ele?  O que 
faz possível para nós viver uma vida santa?  O poder do sangue.  Muitos, eu digo novamente, não acreditam que 
eles podem viver uma vida santa; eles não entendem o mistério do sangue, o mistério de Jesus, como o sangue 
trabalha ou o poder no sangue.  Eu me alegro a ver os diabos perderem as suas batalhas através do sangue, para 
ver o povo de Deus usar o sangue. 
   Jesus disse, Todo o poder é dado a mim no céu e na terra (Mateus 28:18).  Ele trouxe do céu aquele divino 
sangue com Ele, e Ele deu aquele divino sangue aos discípulos Dele – o poder no divino sangue Dele.  Ele os 
disse para ir à frente para curar os doentes, purificar os leprosos, levantar os mortos, expulsar os diabos 
(Mateus 10:8).  Depois Ele deu aos leigos poder para curar os doentes e expulsar diabos: O Senhor designou 
também outros setenta, e os enviou de dois em dois, perante a sua face para cada cidade e lugar aonde ele 
mesmo viria.  E os setentas voltaram novamente com alegria, dizendo, Senhor, até os diabos estão sujeitos 
a nós através do seu nome (Lucas 10: 1,17).  O poder de expulsar os diabos está no sangue.  Um diabo não 
pode expulsar outro diabo; é impossível.  Jesus disse, E se Satanás expulsar Satanás, ele está dividido contra 
si mesmo; como, pois, subsistirá o seu reino (Mateus 12:26)? 
   Por isso também Jesus, que ele possa santificar o povo com o seu próprio sangue, sofreu fora do portão 
(Hebreus 13:12).  Para ser santificado significa para ser feito santo. Se você é santo, você não tem uma mancha 
de pecado.  Na idade de doze anos, Jesus tinha todas as respostas através do divino sangue Dele.  Você pode ter 
todas as respostas que você precisa para a sua vida hoje, através do sangue de Jesus, pela a divindade.  Você é 
participante do divino sangue Dele, da divindade Dele.  Pela divindade você tem respostas para as suas 
perguntas. 
   No começo, Adão e Eva tinham todas as respostas porque eles tinham divindade neles, a natureza do Senhor e 
eles eram participantes da divina natureza Dele.  Eles andaram, conversaram, viviam que nem Deus e tinham a 
paz, alegria, e felicidade Dele.  Como poderia ser isso possível?  Através da divina natureza Dele.  Aquela 
divina natureza é o que o diabo destruiu nas suas vidas.  Eles sofreram grande angústia fora de Éden, sabendo 
que eles nunca poderiam voltar.  Levou o sangue de Jesus para fazer uma porta para regressar a Éden.  Você 
pode encontrar aquela porta-de-sangue em forma da cruz.  Por aquela porta, volte para a felicidade, paz, alegria 
e contentamento do Éden de Deus que Ele desejou, para a humanidade ter, desde o próprio começo. 
   Este companheirismo com Deus não é algo novo; Deus está continuando o plano Dele, um plano que foi 
interrompido, posto de lado por milhares de anos, posto em movimento na cruz, novamente.  Depois, durante 
aquele longo período, após a grande evangelização do espírito da Igreja Inicial, a luz do evangelho quase foi 
apagada.  Mas agora, novamente, está aluminando com a sabedoria e grandeza de Deus.  Os mistérios do 
Senhor estão sendo revelados para a Noiva de Cristo.  Ela se encontra naquele maravilhoso lugar aceitando tudo 
o que o Senhor diz, aceitando o Espírito da Verdade.  Ela vive e permanece no poder da verdade, na verdade de 
libertação, na verdade da grandeza, na verdade do poder e felicidade, alegria, amor e fé.  Portanto ela está 
compreendendo os mistérios de Deus, o mistério do sangue, o mistério de Jesus Cristo, o divino Filho de Deus.  
O homem pode ser feito novo através daquele sangue e voltar ao Éden espiritual. 
   O povo de Deus, pela a maior parte, tem falhado de ser as evidências e testemunhos que deviam ter sido ao 
Senhor.  As distrações desta vida carregam as pessoas longe de Deus. O homem nunca pode fazer um céu das 
possessões materiais.  Quando você chega á porta da morte, as possessões materiais significam nada.  Você não 
as pode levar contigo.  A única coisa que conta é o tipo de vida que você viveu para o Senhor.  Aquilo que você 
tem no seu coração é eterno, a inestimável graça de Deus. 
   Um missionário que estava em uma condição de morte, deu esta despedida: “Eu estou indo para casa não por 
causa das minhas obras que eu fiz, mas eu estou indo para casa no sangue de Jesus”.  Somente se você ir para 
casa através do sangue você chegará ao céu.  O caminho do sangue, a rodovia do sangue te leva lá.  É um 
caminho de santidade, uma rodovia em qual nem uma coisa imunda, nenhuma pessoa com pecado pode andar 
sobre.  Eu sei como eu me senti quando eu recebi salvação; aquele portão se girou aberto e eu pousei no centro 
de um Éden espiritual.  Era glorioso!  Nas próximas seis semanas eu andei como um que estava em transe de 
gozo e paz.  Eu somente queria estar com Jesus, e aprender mais sobre Ele.  Eu não sabia que uma Criança de 
Deus poderia estar tão contente, e que eu poderia encontrar mais gozo com o Senhor que eu jamais encontrei no 
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mundo.  Eu não me lastimava sobre o mundo.  Eu estava contente que me livrei do mundo depois que eu entrei 
no Éden. 
   Algumas pessoas não entram no Éden; elas ficam paradas fora aonde tudo é maldiçoado, paradas na terra 
amaldiçoada.  As suas almas estão crescendo espinhos e urtigões.  Elas agem, conversam, e irritam pessoas 
como os espinhos e urtigões.  Somente se elas acordassem, encontrassem a alegria real e paz de Deus no sangue, 
elas seriam pessoas diferentes. 
   O sangue, eu digo de novo, é o seu caminho para Éden.  Se você não tem alegria e paz, está na hora de se 
mover para Éden através do sangue de Jesus. Jesus é o seu melhor amigo; quando você ama e serve a Ele, você 
sempre terá um amigo.  Se as pessoas te abandonam, te desapontam, está na hora para você agarrar a mão Dele 
um pouquinho mais forte, se aproximar um pouquinho mais perto Dele.  Se lembre, quando você nasceu de 
novo; olhe para Jesus e saiba que a sua vida pode ser santa e pura como a Dele – através do sangue. 
   Lembre-se, Adão e Eva verdadeiramente andaram e conversaram com Deus.  Muito tempo mais tarde, Deus 
andou e conversou com Enoque, e agora Jesus está andando e conversando conosco.  Ele disse, Olhe, Eu estou 
com vocês sempre, até ao fim do mundo (Mateus 28:20).  Você não precisa PROCURÁ-LO, quando você é 
nascido de novo, Ele sempre está com você, ali no seu coração.  Tanto quanto você é nascido de novo, fica livre 
de pecado, Jesus mora dentro.  Através da fé você sabe que Ele está lá. 
   O sangue te traz à mesma relação com o céu que Jesus tinha com o Pai.  Quando você está coberto com o 
sangue você tem aquela divina relação, e você pode chamar ao céu a qualquer hora.  Só você mesmo pode pôr 
uma estática na linha.  Tudo está certo no céu; é aqui embaixo que você tem problemas. 
   O diabo é o príncipe do ar, mas graças a Deus, um dia ele será lançado abaixo.  Não olhe para ele, mas olhe a 
Jesus, mantenha a sua mente em Jesus.  Pensa no que você tem Nele.  Você foi feito novo; você pode ter as 
mesmas características, os mesmos traços de Jesus.  Como Deus te ama!  Ele amou Enoque tanto que um dia 
Ele decidiu de o trazer para casa.  Um destes dias o Senhor decidirá de levar as Crianças Dele para casa no 
Rebatamento, aqueles que estão cheios e emocionados com a grandeza Dele, com o poder Dele.  Somente o 
Espírito Santo tirará você daqui. 
   Sem o Espírito Santo você não pode usar o que está no sangue.  Você não encontrará o seu caminho nesta 
hora sem o Espírito Santo para quem Deus tem dado para àqueles que o obedecem (Atos 5:32).  O Senhor 
virá para os obedientes.  Os obedientes receberão salvação e vão ser batizados no Espírito Santo.  Salvação e 
obediência a Deus são as qualificações para receber o batismo no Espírito Santo. 
   Os sacrifícios de sangue no Velho Testamento não trouxeram o homem ao companheirismo com Deus que 
Deus queria.  O pecado do homem o separou de Deus, e o homem teria que ser libertado de todo o pecado em 
ordem para ter companheirismo com Deus.  As suas iniqüidades têm separado entre você e o seu Deus, e os 
seus pecados tem escondido a face Dele de você, que ele não escutará (Isaías 59:2).  Jesus usou o divino 
sangue para desmontar o centro da parede de partição que separou o homem do seu Deus.  Na crucificação, o 
véu do templo foi rasgado, o véu que estava pendulado perante o Santuário em qual somente o Sumo-Sacerdote 
podia entrar no Dia de Expiação.  Se o homem tivesse rasgado o véu, ele o ia rasgar debaixo para cima.  Mas o 
véu foi rasgado de cima para baixo, mostrando que Deus o tinha rasgado, que não mais teria uma barragem 
entre Deus e aqueles que O procuraram com todo os seus corações. 
   O homem deve ter mais do que a natureza humana; ele deve ter natureza divina.  A divina natureza separou 
Adão e Eva do mundo, e quando eles a perderam, eles foram amaldiçoados.  Quando você perde a natureza 
divina, você não tem algo que possa te livrar do diabo; nada que te qualifique para o céu.  Só natureza divina 
pode te levar ao fim para o céu.  Você não precisa esperar até você estar no céu para ter aquela natureza divina; 
você a obtém neste lado do céu. 
   Pelas quais são dadas a nós grandíssimas e preciosas promessas: para que por essas vocês podem ser 
participantes da natureza divina, tendo escapado a corrupção que está no mundo pela concupiscência (II 
Pedro 1:4).  Quando Jesus reuniu a natureza humana com a natureza divina Dele, Ele nos mostrou o 
Deus/homem.  Através da natureza divina Dele, através do sangue Dele, vieram as novas criações daqueles que 
recebem salvação.  Jesus mostrou ao homem como a natureza divina e a natureza humana se misturam.  
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Primeiramente, a natureza humana deve ser purificada com o sangue de Jesus, e depois se mistura, tendo 
companheirismo com a divindade.  Mistura-se bem, combina-se com Deus. 
   Quando você é feito santo, não há condenação na sua alma.  Pois não há agora nenhuma condenação para 
aqueles que estão em Cristo Jesus, para aqueles que não seguem atrás da carne, mas seguem atrás do 
espírito (Romanos 8:1).  A não ser que o sangue esteja em você, você não andará atrás do Espírito, obedecerá 
ao Espírito ou será guiado pelo Espírito.  Você será guiado pelo espírito de erro porque você tem se entregado à 
carne.  O único jeito que você pode se tornar parte de Deus e permanecer parte Dele são através da divindade.  
Divindade deve viver em você todo o tempo. 
   Paulo disse, Eu vivo; tampouco não eu, mas Cristo vive em mim: e a vida que agora eu vivo na carne eu 
vivo pela a fé do Filho de Deus, o qual me amou, e se entregou por mim (Gálatas 2:20).  Cada verdadeira 
Criança de Deus pode declarar a mesma coisa.  Sem o sangue de Jesus no seu coração, você não é uma Criança 
de Deus, mas um pretendente, impostor, uma fraude. 
   O homem não pode se livrar dos pecados; só o sangue de Jesus pode lavar fora os pecados.  Somente através 
de Jesus você pode ser perdoado.  O Espírito Santo aplica o sangue.  O homem pode te indicar ao sangue, mas o 
homem não pode perdoar pecado; é uma impossibilidade. 
   Ser nascido de novo é uma transformação maravilhosa, interna, ética, transformação espiritual que só pode vir 
através do novo nascimento pelo o Espírito Santo aplicando o sangue.  Se qualquer homem estiver em Cristo, 
ele é uma nova criatura: as coisas velhas já passaram; olhe, todas as coisas são feitas novas.  E todas as 
coisas são de Deus, quem nos reconciliou a si mesmo por Jesus Cristo, e tem dado a nós o ministério de 
reconciliação (II Coríntios 5:17, 18).  Note a ética e o traço espiritual da experiência de Paulo.  Uma vez ele 
estava contra todos, a não ser os quais não eram judeus Cristãos.  Mas depois da sua experiência com Jesus no 
caminho a Damasco, de repente ele ficou: humilde, meigo, paciente, generoso, perdoável; agora ele foi feito 
novíssimo.  Fervoroso a Jesus, Paulo ficou um apóstolo aos gentios.  Ele abandonou tudo a favor de Cristo, 
sofrendo muita perseguição.  Sem reclamar, ele fez tudo.  Ele admitiu que ele era culpado por os Cristãos sendo 
assassinados, e que ele era o devedor a todos os homens.  Que transformação a salvação trouxe a Paulo!  Se a 
sua transformação somente fosse externa e não no coração, ele ainda teria aquela maligna perseguição, um 
temperamento diabólico que havia posto os Cristãos à morte. 
   Eu aprendi, Paulo disse, em qualquer estado que eu estou, com isso para ser contento.  Eu sei como ser 
rebaixado, e sei como ser abundante: em todos lugares e em todas as coisas eu sou ambos instruído para 
ter abundância e para ser faminto, ambos para afluir e sofrer necessidade.  Posso tudo, através de Cristo 
que me fortalece (Filipenses 4:11-13).  Alguma coisa extremamente interna aconteceu a Paulo, e alguma coisa 
extremamente interna acontece para cada um que vem a Jesus através do sangue Dele.  A salvação vem somente 
através do sangue.  Não pode acontecer de algum outro jeito. 
   O que há no divino sangue de Jesus?  O poder dominante que Jesus usou quando Ele estava aqui.  Ele 
derrotou o diabo em todos os modos, e aquele poder está no sangue para nós usarmos.  O Seu sangue é o sangue 
de esperança, a esperança do céu.  A coragem do céu está neste sangue divino, a força do céu, vitória para cada 
vale, para cada montanha. 
   No sangue de Jesus você encontrará o amor do céu que não pode ser destruído pelo o diabo; é eterno, o eterno 
amor de Deus está no sangue.  Aquele precioso, sangue carinhoso corre dia e noite contra todo o mau para nos 
deixar protegido.  Esse sangue divino tem canção na noite de gozo, paz, força, felicidade.  Esse sangue tem o 
riso do céu.  Deus faz o povo Dele dar risada.  Todas as suas lágrimas serão enxugadas um dia através do 
sangue de Jesus.  Aquele lencinho que Deus usará para enxugar as suas lágrimas humanas será o sangue de 
Jesus. 
   No sangue Dele tem curas para cada coração quebrado, tem poder para quebrar cada jugo de escravidão.  
Através do sangue você pode ser libertado de qualquer coisa que te amarra, você pode ser liberado.  Sangue 
para pisotear qualquer tipo de diabo – até mesmo Lúcifer – debaixo do pé é disponível para cada Criança de 
Deus. 
   No sangue de Jesus há vitória sobre toda opressão, depressão, toda ansiedade.  No sangue de Jesus há poder 
para destruir o espírito de desobediência e arrogância, o poder para pôr o si mesmo à submissão ao Espírito 
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Santo da verdade.  No sangue de Jesus há poder para destruir cada partícula de decepção.  Nem uma partícula 
de decepção pode entrar pelos portões da Glória. 
   No Seu divino sangue há poder para andar de mão-a-mão com a divindade.  A vida no sangue penetra todas as 
trevas, alumina todas as estradas e caminhos.  Os sangue-lavado têm caminhos planos prometidos à eles.  O 
sangue-lavado são os santos de Deus.  As suas vidas têm que ser diferente da vida do mundo. 
   Nós levamos as nossas opiniões e as lançamos de lado tomando as opiniões de Deus e os pensamentos de 
Deus.  Nós não vivemos pelas nossas opiniões.  Se nós temos uma opinião, nós a levamos para a Palavra, e o 
Espírito da Verdade nos ajuda ver se a nossa opinião resiste o exame da Palavra.  Se não resistir, nós a jogamos 
fora.  Nós damos a nem um as nossas opiniões até nós não as levamos para Deus.  Se nós não as levaríamos 
para Deus, nós usaríamos um espírito negligente que desagrada e mágoa o Espírito Santo.  E não magoe o 
santo Espírito de Deus (Efésios 4:30).  Cada palavra inútil que os homens falarão, eles vão dar conta disso 
no dia de julgamento.  Pois pelas vossas palavras vocês serão justificados, e pelas vossas palavras vocês 
serão condenados (Mateus 12: 36,37). 
   Quando você dá o seu conselho para as pessoas e aquele conselho causa que elas entram em problemas, você 
é responsável.  Se você prejudica as pessoas com a sua opinião, você é responsável.  Eu sou responsável por 
tudo que eu falo para as pessoas; esta é a razão que eu dependo em Deus para dar o que Ele quer que as pessoas 
saibam.  Eu sou a porta-voz Dele.  Eu espero para Deus me dar respostas para as pessoas. 
   O poder no divino sangue abrirá os portões da Glória para todos os resgatados.  Nós não teremos problemas 
de passar pelos portões da Glória; os resgatados vão passar por causa do poder no sangue. 
   O sangue barra tudo que é ao contrário de Deus.  E lá de nenhuma forma entrará dentro qualquer coisa 
que perverte, qualquer coisa que comete abominação e fabrica mentira: mas aqueles que estão escritos no 
livro da vida que pertence ao Cordeiro (Apocalipse 21:27).  Toma decepção para fabricar uma mentira, e 
nada que fabrica uma mentira entrará no céu.  Você deve ter os seus pecados lavados fora com o sangue; o 
sangue deve estar na sua alma antes que o sangue é usado para escrever o seu nome no livro da vida.  Deus não 
escreve o seu nome no livro da vida até todo o pecado está fora de você, diz o Senhor.  Em um momento, em 
uma fração de segundo que todo o pecado é lavado fora, o seu nome está marcado no livro da vida porque 
naquela mesma hora e somente naquela hora você é nascido do Espírito de Deus.  Naquela mesma hora e 
somente naquela mesma hora você tem a experiência de ser nascido de novo a qual Jesus disse a Nicodemos.  O 
divino sangue de Jesus o fará herdeiro de todas as grandezas do céu, um co-herdeiro com Jesus. 
   O sangue faz todas as coisas novas.  E aquele que sentou no trono disse, Veja, Eu faço novas todas as 
coisas (Apocalipse 21:5).  Haverá um novo céu, e uma nova terra. Aquele que vencer herdará todas as coisas; 
e eu serei o seu Deus, e ele será o meu filho (Apocalipse 21:7).  Você deve usar o sangue para ser um 
vencedor.  Sem o sangue Dele você nunca será um vencedor, é uma impossibilidade. 
   Porém se nos andamos na luz, assim como ele está na luz, nós temos companheirismo um com o outro, e 
o sangue de Jesus Cristo seu Filho nos purifica de todo o pecado (I João 1:7).  Graças a Deus pelo o sangue 
de Jesus!  Graças a Deus pelo o sangue que manchou a velha cruz rústica!  Graças a Deus pelo o sangue que 
está no céu hoje no altar de Deus, e nas almas dos resgatados por toda a terra!  O sangue corre constantemente; 
o sangue está repleto com toda a vida de Deus, em movimento todo o tempo nas nossas vidas, divindade vivente 
dentro de nós, divindade vivente na alma que veio de Deus.  Aquela alma uma vez estava contaminada sem 
nenhum lugar para Deus, mas depois, através do sangue, foi sangue-lavada, sangue-comprada, e sangue-
mantida.  Graças a Deus pelo o sangue! 
   Sim, diz o Espírito do Senhor: Eu estou dando para você o mistério do sangue.  Você deve usá-lo nesta 
sua hora final.  Haverá muitos e muitos vales para você, e Eu te mandarei a muitos vales especiais para 
socorrer multidões de pessoas.  Você terá que ter a minha completa armadura para ser testemunha que 
Eu desejo que você seja.  Eu estarei com você; o meu poder trabalhará dentro de você.  O sangue correrá, 
o sangue com todo o poder e vitória sobre a morte, inferno e túmulo. 
   Nenhum poder resistirá perante os meus resgatados, perante a Noiva, assim como ela terminará a sua 
obra e traz a minha colheita.  Eu estenderei a minha mão, e ela aceitará direção.  Ela andará assim como 
Eu ando, e ela usará a minha fé e o meu amor.  Ela servirá toda a minha grandeza para os pagãos nessa 
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sua hora final.  Gozo e alegria dela serão.  E ela servirá em grande paz e contentamento porque ela sabe 
que Eu estou com ela e todo o poder pertence a ela e que ela usará a minha grandeza.  Ela não temerá o 
que o homem fará a ela porque ela sabe que o seu Senhor é maior e os poderes Dele são maiores que 
todos os poderes das trevas.  Ela levará o meu Evangelho aos fins da terra, trazendo a minha colheita, e 
depois o fim virá, diz o Senhor. 
   Se você tem uma partícula de pecado em você, uma manchinha de decepção na sua alma, o sangue não está lá.  
O céu não será seu a não ser que você deixe o sangue entrar no seu coração.  O sangue virá, mas você o deve 
querer.  Se você não tem aquele divino sangue na sua alma, deixa-me orar por você. 
   Ó Deus: eu pequei contra ti; eu lamento muito! Mas eu vim para casa, e eu vou servir a ti, Senhor, o resto da 
minha vida.  Eu acredito no sangue de Jesus, e eu sei que há poder no sangue de Jesus para lavar fora todo o 
meu pecado.  Entre, Jesus!  Entre no meu coração! 
   Se você expressou com sinceridade aquela oração, se você mesmo aceitou o sangue, o Senhor tomou moradia.  
Ele escreveu o seu nome no livro da vida, o seu nome.  Todos os nomes naquele livro estão escritos somente 
com um tipo de tinta, o divino sangue que Jesus derramou no Calvário.  Graças a Deus pelo sangue de Jesus!  É 
a nossa maior possessão.  Através do sangue nós possessamos a Jesus inteiro.  É maravilhoso para fixar o seu 
direito a Jesus, aceitando o sangue Dele; isto significa que você fixa o seu direito ao céu, um lugar de muitas 
mansões.  Um dia, se você for fiel para aquele sangue, você andará na avenida da Glória e se ajoelhará perante o 
grande trono de Deus, agradecendo a Ele pelo o sangue do Seu Filho unigênito que fez possível para você estar 
lá. 
   Vocês, os quais, estão doentes e aflitos, Deus me tem doado com os dons Dele, o poder Dele para curas.  Eu 
somente sou uma humilde vasilha de barro Dele; eu não sou o qual faz as curas.  Ele é o qual faz as curas.  Toda 
a honra, toda a glória vai para Ele.  Senhor, eu trago os doentes e aflitos a ti.  Eu trago as vítimas de câncer, os 
pacientes de coração, os aleijados, os cegos.  Eu trago as criancinhas deformadas, bebezinhos para libertação.  
Eu os trago na Sua fé, a fé que está no sangue, no divino sangue.  Eu os trago no Seu amor, o amor no divino 
sangue de Jesus, sangue que cura, curas de poder.  No nome de Jesus, do Seu dom de milagres, do Seu dom de 
curas, as curas vêm.  Cura!  Cura no santo, santo nome do Senhor, no poderoso nome de Jesus. 
   O poder de cura está correndo, está correndo.  Se você acreditou, aquele poder está entrando em você, ou 
entrando na sua criancinha.  Veja o poder trabalhar.  Através do sangue de Jesus, os poderes Dele são a sua 
possessão.  Saiba o que está no sangue, saiba os poderes do sangue para você, e os afirme para a honra e glória 
do seu Senhor.  Usa-os diariamente, e as vitórias de Jesus serão suas. 


	Page #1
	Page #2
	Page #3
	Page #4
	Page #5
	Page #6
	Page #7
	Page #8
	Page #9
	Page #10
	Page #11
	Page #12

